

Verein sagt DANKE!

CrowdFunding ein voller Erfolg
für Laienspielgruppe Zollenreute e.V.

AULENDORF - Zusammen mit der Volksbank Bad Saulgau starteten wir das Projekt CrowdFunding, um für die Bestuhlung des neuen Dorfstadels in Zollenreute Unterstützer zu finden, und somit Spenden zu sammeln.

Dabei wurde jeder gespendete Euro von der Volksbank Bad Saulgau verdoppelt. So kamen innerhalb kurzer Zeit insgesamt 7.364 Euro Spenden zusammen! Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die so zahlreich gespendet haben, und natürlich bei der Volksbank Bad Saulgau für die tolle Unterstützung!

Wir kommen unserem Ziel, den neuen Dorfstadel bald mit Leben füllen zu können, immer näher! Mit den gesammelten 7.364 Euro werden

Stühle und Tische für den Dorfstadel angeschafft. Denn wir haben die Hoffnung noch nicht aufgegeben, am 26. Dezember dieses Jahres unsere Premiere und Start in die neue Saison im neuen Dorfstadel in Zollenreute feiern zu können.

Ganz besonders freut es uns, auch über das Projektende hinaus, immer noch weitere Spenden zu erhalten, denn Investitionen wie Kücheneinrichtung und mobile Bühne stehen noch an.

Sie möchten uns auch unterstützen? Gerne nehmen wir Ihre Spende an und freuen uns auf Ihre Hilfe. Kleiner Tipp: Ab einer Spende von 50 Euro erhalten Sie eine Freikarte für unsere nächste Theateraufführung.

